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Die Anfrage stellt

Unterschrift

Drogen- und Suchtprävention an Schulen

Anfrage

Wurde im Zeitraum vom 01.01.2012 bis dato in allen Klassen der Leipziger Schulen das 
Thema Drogen- und Suchtprävention im Unterricht behandelt?

Wie viel Stunden wurden dabei von:

• Lehrern
• Sozialarbeitern
• Polizeibeamten

abgehalten (bitte auflisten).

Falls keine flächendeckende Drogen- und Suchtprävention an den Schulen stattfand, wie 
viel Prozent der Schüler haben an einer Drogenprävention im Rahmen des Schulunterrichtes 
teilgenommen, und wie war dabei die Aufteilung der Stunden auf Lehrer, Sozialarbeiter und 
Polizeibeamte?
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